



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 230
28 de noviembre de 2023

Facultad de Jurisprudencia celebró la Semana de la No Violencia contra la Mujer

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, del 20 al 25 de noviembre de 2023, organizó la “Semana de la No Violencia – Activismo por el 25N”.

El día lunes 20 de noviembre, se realizó un Cine-Foro titulado “El Orden de las Cosas”, un espacio de reflexión donde estudiantes y docentes compartieron experiencias y criterios sobre cómo reconocer y cortar círculos de violencia.

El día martes 21 de noviembre, se realizó un Foro con el tema “El Fenómeno de la Violencia de Género en el Ecuador”, las panelistas que nos acompañaron fueron Miriam Ernest, Estefanía Chávez, Claudia Segovia y nuestras docentes Cecilia Espinosa y Susy Garbay.

A través de redes sociales se realizó un concurso en el que participaron estudiantes de la carrera de Derecho con bocetos para crear un Mural titulado “Isabel Robalino”; primera abogada graduada de esta unidad académica, primera concejala del Distrito Metropolitano de Quito, primera senadora de la República del Ecuador, activista y defensora de los derechos de los trabajadores. Después de una votación en la que participaron docentes, estudiantes, personal administrativo y de servicios ganó el mural que puedes revisar en el siguiente link:

<https://www.facebook.com/share/p/79xfzsmZfc9b71Wa/?mibextid=qi2Omg>

El día jueves 23 de noviembre de 2023, se realizó el “Tendero Arte Violeta” un museo en el patio del Edificio Antiguo de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, puedes ver lo que se exhibió en los siguientes links:

<https://www.facebook.com/share/p/ViJUi24kdxK9vftJ/?mibextid=qi2Omg>

<https://www.facebook.com/share/p/Y7eqB5Q77MTLy1Jg/?mibextid=qi2Omg>

El día viernes 24 de noviembre, se realizó la actividad “El Pañuelazo”, donde estudiantes a través del arte decoraron sus pañuelos para participar en la marcha del 25 N.





Finalmente, el día sábado 25 de noviembre, a las 10:00 am, en el Arco de El Ejido partió el bloque universitario.

Nuestras autoridades, José Luis Terán, decano y Karina Tello, subdecana, participaron de todos los eventos realizados y están convencidos que estas campañas de sensibilización en la Facultad ayudarán a construir una sociedad justa, igualitaria y sobre todo libre de violencia.

I.F

